

# Der Newsletter

Ausgabe Dezember 2013

Liebe Freunde und Förderer von Wundertüte e.V.,

der Wintersturm "Xaver" hat uns in NRW gottlob verschont. Stürmisch sind und bleiben allerdings die Zeiten für die von uns unterstützten Kinder und deren Familien im In- und Ausland. Weihnachten steht vor der Tür und viele Familien können ihren Kindern nicht die ersehnten Wünsche erfüllen. Wir versuchen mit Ihren Spenden zumindest die größte Not zu lindern und den Kindern einen fairen Start ins Leben zu ermöglichen. Vielen Dank dafür - bleiben Sie uns treu - und Ihnen allen ein friedliches Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2014!

Viel Spaß beim Lesen unseres Newsletters wünscht Ihr/Euer



### **Unsere Themen:**

- Ich bin wichtig Kids im StepOut
- Trike-Ausfahrt 2013
- 10 Jahre Unterstützung der Kindergärten in Rumänien
- 20 Jahre Kenia-Hilfe
- Sachspendenbörse
- Weihnachtsmarkt 2013
- Jubiläums-Party zugunsten Wundertüte e.V.
- Neues Spendenkonto
- Weihnachts-Einkauf zugunsten Wundertüte e.V.



### Ich bin wichtig - Kids im StepOut

Geburtstag im StepOut- ein besonderer Tag für jeden Jugendlichen. Die Jugendlichen im StepOut haben häufig keine guten Erinnerungen an ihre bisherigen Geburtstage. Häufig waren die zurück liegenden Jahre Zeiten, die durch schwerste Konflikte mit den Eltern gekennzeichnet waren. Davon waren auch die Geburtstage nicht ausgeschlossen. Mancher Geburtstag wurde mit "Freunden" auf der Straße "gefeiert": Tag der Enttäuschungen und unerfüllten Träume.

Im StepOut beginnt jeder Geburtstag damit, dass der Platz am Essenstisch besonders geschmückt wird, Geburtstagskerzen gehören dazu. Im Laufe des Tages gibt es ein gemeinsames Kaffeetrinken mit selbst gebackenem Kuchen. Durch die Unterstützung von Wundertüte e.V. erhält jeder Jugendliche ein Geschenk. Mal ist es ein besonderes T-Shirt, hin und wieder ein ersehntes Buch oder auch ein Gutschein, um sich die ersehnten ganz besonderen Dinge wie Parfum, After Shave, Bodylotion, Schminkartikel oder ähnliches selber kaufen zu können. Freude steht an diesen Tagen immer im Vordergrund. Die Chance positive Erinnerungen über vergangene schlechte Erinnerungen zu legen und positive Erfahrungen zu verankern. Ein hilfreicher Schritt, um wieder zu erleben: **Ich bin wichtig.** 



### Trike-Ausfahrt 2013

Sonne, Benzingeruch und Wind um die Nasen - das wurde kranken und hilfsbedürftigen Kindern und Jugendlichen bei der 9. Kinder-Trikefahrt am 1. September 2013 geboten! Gaby Thomayer und ihre Triker-Freundinnen und -Freunde aus dem In- und Ausland hatten auch in diesem Jahr einen erlebnisreichen Ausfug der besonderen Art organisiert.

mehr lesen und sehen...





### 10 Jahre Unterstützung der Kindergärten in Rumänien

Seit nunmehr zehn Jahren unterstützen wir den Ganztages- und Halbtages-Kindergarten in Dudestii-Noi. Zu Beginn unserer Unterstüzung waren die Kindergärten in einem sehr renovierungsbedürftigen Zustand.

Das hat sich auch durch Ihre bzw. Eure Hilfe deutlich geändert: Von unseren Hilfsgeldern wurde neben der Verbesserung der Ernährung der Kinder das Gebäude saniert durch Einbau neuer Fenster und Fensterbänke, die Erneuerung der Elektrik in vielen Bereichen und der sanitären Einrichtungen, den Einbau neuer Türen und der Renovierung einiger Fußböden. Darüber hinaus wurden Fassade und Innenräume gestrichen, neue Spielgeräte angeschafft, Möbel, Waschmaschine, Haushaltsgeräte, Bettwäsche und Decken gekauft sowie ein Vorratsraum eingerichtet. Es müssen nun noch ein Klassenraum, dessen Boden und Wände sehr abgenutzt sind, renoviert und die Elektrik erneuert werden.

Zur Fotostrecke...





#### 20 Jahre Kenia-Hilfe

Vor 20 Jahren wurde das St. Mulumba Mission Hospital zur Versorgung von Flüchtlingen in Thika/Kenia eingeweiht. Dies war der Grundstein der Hilfe für vielfältige Projekte in der Region.

Die Thika-Hilfe unterstützt Kinder vom ersten Tag bis zum Ende der Schulzeit. Meist bringen die Polizei oder Mitarbeiter des Distrikts die Kinder zu den Dominikanerschwestern. Im St. Matia Mulumba Mission Hospital in Thika werden die Kinder untersucht, auf HIV-Infektion getestet und falls erforderlich zunächst gesund gepflegt. Anschließend werden Sie z. B. im St. Marie's Children Home aufgenommen. St. Marie's Children Home ist eine Einrichtung von acht Häusern in denen sich jeweils eine Hausmutter um 15 Kinder sorgt.

Nach Abschluss der Schulzeit sollen die Jugendlichen einen handwerklichen Beruf erlernen. Elektriker, Schreiner, Schlosser, Automechaniker, Schneider und eine landwirtschaftliche Ausbildung stehen im Vordergrund. Unsere drei Patenkinder Esther, Monica und Moses haben bis dahin aber noch etwas Zeit....

mehr lesen...





## Sachspendenbörse

Wir benötigen für unsere Sachspendenbörse (exklusiv für unsere Projektpartner zur Unterstützung von hilfsbedürftigen Kindern und Jugendlichen, die den Schritt in die Selbständigkeit = eigene Wohnung wagen) weiterhin insbesondere Haushaltsgeräte, Küchenutensilien, Bettwäsche, Handtücher, Geschirr usw. Darüber hinaus sind uns auch gut erhaltene (Klein-)Kinderkleidung und Fahrräder immer willkommen!

Angebote bitte hier abgeben...





### Weihnachtsmarkt 2013

In diesem Jahr waren wir wieder auf dem Haarzopfer Weihnachtsmarkt mit einem Infostand vertreten. Großen Spaß hatte Jung und Alt bei der Aktion "Spenden und Gewinnen" - dem Erfühlen von Korken mit vielen attraktiven Preisen. Unsere Vereins-Frauen (und Kinder) boten selbstgemachten Limoncelli, Eier- und Quittenlikör sowie Selbstgebackenes und -gebasteltes feil.

Mit dem Erlös der Aktion in Höhe von **610 Euro** wird auch dieses Jahr wieder die Weihnachtsfeier im Cafe Basis für Essener Straßenkinder finanziert.





### Jubiläums-Party zugunsten Wundertüte e.V.

Unter dem Motto "Alles ist drin" fand am 26.10.2013 in unserer "Stamm-Location", der Ruderriege Mark am Essener Baldeneysee, eine von Freund/innen für Förder/innen des Vereins veranstaltete Benefiz-Party anlässlich des zehnjährigen Bestehens von Wundertüte e.V. statt.

Die ca. 95 Teilnehmer/innen hatten bei leckerem Essen und guter Mukke viel Spaß. Unterstützt wurden die Organisator/innen durch Spenden von Bäcker Peter, Stage Entertainment GmbH und dem GOP Essen. Das Ergebnis der Aktion für den guten Zweck: knapp **1.400 Euro**! Wir sagen Danke!





### **Neues Spendenkonto**

Wir hatten schon berichtet, dass sich unsere Kontoverbindung geändert hat. Das alte Konto ist nur noch **bis zum 31.12.2013** aktiv! Die neue Kontoverbindung lautet:

GLS Gemeinschaftsbank eG Konto-Nummer: 407 183 9100 Bankleitzahl: 430 609 67

Bestehende Daueraufträge sollten spätestens zum 01.01.2014 umgestellt werden. Die SEPA-Umstellung für Lastschriften erfolgt im Februar 2014 automatisch. Rückfragen beantwortet gerne unsere Buchhaltung.





### Weihnachts-Einkauf zugunsten Wundertüte

Denken Sie bitte bei Ihren Online-Weihnachtseinkäufen an die Möglichkeit, Provisionen für unseren Verein zu generieren. Es gibt nun eine Möglichkeit mehr, schnell für unseren Verein Provisionen zu generieren:

- 1. 1. Kaufen Sie über diesen **Link** online ein: Wählen Sie unseren Verein über Klick auf den Button "Auswählen" und suchen Sie Ihren Shop unter über 900 (!) Online-Shops aus.
- Neu ist der "Einkaufs-Direkt-Link": Mit einem Einkauf-Link kommt man ohne Umwege zum Shop der Wahl: Besuchen Sie die Profilseite von Wundertüte, klicken Sie auf "Einkauf-Link erstellen" und wählen Sie den Shop aus, für den Sie einen Link erstellen möchten.

